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CONSEIL FEDERAL DU 1 ER AOUT 2023 

Début de séance : 01/08/23 à 17h21        Fin de séance : 01/08/23 à 19h43 
Lieu : Salle de réunion n°1 du COPF 

Présent(e)s (P) / Absent(e)s (ABS) :  
- Joe Tapare - PRESENT 
- Paquita LYSAO - PRESENTE 
- Guenaelle RAUBY - PROCURATION À STEPHANIE BORET 
- Laurent BUVRY - PRESENT 
- Eric ZORGNOTTI - PROCURATION À BERNARD COSTA (PRESENT EN VISIOCONFERENCE) 
- Bernard COSTA - PRESENT 
- Stéphanie BORET - PRESENTE 
- Serge Leprince - PRESENT 

Invité(e)s :  
- Rémy SEGARD (Directeur Technique Fédéral) - PRESENT 

Ordre du jour :  

1. Approbation PV du 27/06/2023. 
2. Présentation de l’évolution du Centre de Performance Polynésien de Triathlon.  
3. Présentation de la charte graphique pour les compétitions et proposition d’assistance lors des 

évènements fédéraux.  
4. Répartition des créneaux des infrastructures. 
5. Questions diverses.  

________________________________ 

1. Approbation PV du 27/06/2023 

Pas de réponse claire de Sébastien Petit qui considère avoir été abusivement écarté du CF quant à ses 
motivations pour son retour au sein du CF. Pas de réintégration pour le moment. 

Vote de l’approbation du CR du 27/06/2023 : à l’unanimité des membres présents et représentés. 

2. Présentation de l’évolution du Centre de Performance Polynésien de Triathlon 

Pour la saison 2023/2024  : centre d’entraînement fédéral car le terme CPP ne peut être utilisé que par les 
centres qui remplissent le cahier des charges de l’IJSPF. Pour le triathlon, manque l’aménagement du 
temps scolaire avec un/des établissements scolaires (aspect dont l’IJSPF devait s’occuper) 

Eric Zorgnotti propose de demander à Flora ce qui bloque la labelisation. 

Voir le document joint sur la présentation.  

Ce qui change essentiellement  : les entraînements des athlètes sont exclusivement CEF (plus 
d’entraînement en club), club de tri au choix de l’athlète, licence FTnatation au club du Cercle des nageurs 
de Polynésie obligatoire. Présentation du planning d’entraînements. 

Championnats de France Aquathlon et duathlon  : sélectif mis en place mais pas de déplacement fédéral. 
Déplacement optionnel. A faire  : bien préciser sur le document les conditions de déplacement avant de 
diffuser aux clubs et athlètes. 

Stéphanie Boret et Eric Zorgnotti : peut-être problématique à venir pour les athlètes de Konatri puisque le 
club Konatri a un partenariat avec l’OLP club de natation du fait de l’obligation d’avoir une licence natation 
au CNP ? A voir avec le club Konatri. 
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Serge Leprince  : qu’en est-il des athlètes des îles, de leur possibilité d’intégrer le CEF ? Pas de possibilité 
pour l’instant de trouver une solution d’hébergement pour ces athlètes : c’est un choix de vie pour l’athlète 
et sa famille (même cas en métropole quand un athlète habite Lille et qu’il veut intégrer un CAF à 
Toulouse, obligation de déménagement) 

Mise au vote du projet : à la majorité des membres présents et représentés, 1 abstention : Stéphanie Boret 

3. Présentation de la charte graphique pour les compétitions et proposition d’assistance lors des 
évènements fédéraux 

Voir doc joint pour une charte concernant les affiches des compétitions fédérales afin d’avoir une 
« signature » fédérale. 

Désidératas de certains clubs de modifications pour mettre en avant leurs sponsors. 

Joe Tapare trouve dommage de se fermer la porte d’une possible évolution. 

Mise au vote du projet : à la majorité des membres présents et représentés, 1 abstention : Joe Tapare 

Proposition de package lors des événements club avec assistance fédérale : voir doc joint.  

Rémy Ségard a fait une estimation du coût en fonction du temps passé (du DTF et de la secrétaire)  : au 
choix prestation administrative (40 000 xpf) et/ou prestation technique (90 000 xpf). 

A proposer en AG. 

Vote pour présenter ces prestations en AG = vote à l’unanimité. 

4. Répartition des créneaux des infrastructures 

Voir doc 

L’IJSPF a confirmé les créneaux vélodrome et stade. A dit de voir avec la FTN pour les créneaux piscine. 

Privilégier la mutualisation des créneaux entre clubs en respectant une équité. 

Pour la demande de Kona Tri pour l’accès au vélodrome le vendredi après-midi (créneau attribué à Fei Pi) : 
la FTTri encourage les 2 clubs à s’entendre (si problème persiste, la FTTri tranchera) 

5. Questions diverses. 

- Soutien au VSOP-Moz team pour la compétition de Haapiti : Rémy Ségard demande si la FTTri 
attribue une redevance au VSOP-Moz Team pour la compétition fédérale pour laquelle le club avait 
refusé l’organisation mais pour laquelle Olivier Labrousse (membre du club et qui porte un projet 
d’ouverture d’école de triathlon à Moorea) a apporté une aide (bénévoles et arbitres).   
 
Redevance impossible à justifier au niveau comptable, donc pas de rétribution financière au VSOP-
Moz team. Cependant la FTTri tient à apporter un soutien futur à Olivier Labrousse (financier et/ou 
technique) lors de la création de son école de triathlon.  
 
Rappel  : pour ne pas avoir organiser de compétition fédérale le VSOP-Moz team a une pénalité 
financière cette année. 

- Mail de Thomas Lubin et Cédric Wane  : demandent un soutien financier de la part de la FTTri pour 
leur participation au championnat du monde Otillö de Swim-Run.  
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Réponse du CF  : ce n’est pas une compétition reconnue par World Triathlon et pas de budget 
prévisionnel dans le budget fédéral prévu pour ce type d’aide exceptionnelle. 

- Prochaine AG = renouvellement du bureau normalement, points à modifier dans les statuts pour 
harmoniser les statuts avec la règlementation fédérale. (par exemple possibilité de voter quand le 
membre est en visioconférence).  

- Mise en ligne de la convention FFTri/FTTri  : Joe Tapare désire qu’elle soit en ligne pour être en toute 
transparence avec les licenciés. 

Fin de séance à 19h43 

Madame Stéphanie Boret Monsieur Joe Tapare

Secrétaire de la FTTRI Président de la FTTRI


